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ロータリー情報・研修委員会　担当例会ロータリー財団委員会　担当例会

2020年11月12日（3370例会）（創立70周年）

【プログラム】	 ◇ 70 周年記念式典

	 	　	①物故会員黙祷　②会長式辞　③感謝状贈呈　④歴代会長感謝状贈呈　⑤ 70 年のあゆ
みビデオ鑑賞　⑥乾杯（志々田前	会長）　⑦会食　⑧松田実行委員長御挨拶

	 	　	「70 年前に誕生した呉ロータリークラブが今日地区を代表するクラブになったのは、偏に
先人先輩方々の御尽力の賜物。本日の記念例会は新型コロナウィルスに残念な開催スタ
イルになったが、コロナ禍は近々小康すると思っている。次回の創立記念式は盛大に開催
されることを祈念したい。」

	 　⑨全員記念撮影

【 出 席 率 】 前々回　休会　今回　87.88％（会員 69 名・欠席 14 名・免除 4 名）

【 来 客 】	 ◇大之木精二君・宇都宮五郎君の御同伴者　東洋証券株式会社　呉支店長　成瀬知之様

	 ◇中国新聞呉支社　編集部　東谷和平様

【他クラブ出席者】	 ◇	寺坂君（10/29 福山ロータリー E クラブ 2710）　海生（知）君（北海道 2500 ロータリー
E クラブ）　沖田・畦・西藤君（11/4 呉東）　　　5 名

【 欠 席 者 】	 ◇	岩本・宇都宮（公）・尾川・沖田・奥原・海生（知）・仮井・神田（朗）・坂田・下瀬・	
武田（信）・廣江・増岡・向井君　　　14 名

【出席免除者】	 ◇大矢・奥川・海生（孝）・藤井君　　　4 名

【 幹 事 報 告 】	 ◇ RI…ROTARY　11 月号

	 ◇ RI…ロータリーレート　1＄＝ 104 円

	 ◇ RI　日本事務局…ロータリー財団月間　リソースのご案内

	 ◇ RI 日本事務局財団室…財団室ニュース　11 月号

	 ◇ RI 第 2710 地区事務局　脇ガバナー…ガバナー月信 11 月号（配布）

	 ◇	東広島ロータリークラブ…	例会変更（休会）のお知らせ。11/3 ㈫ 11/24 ㈫例会取消。
11/17 ㈫例会変更→同日　職場訪問例会。

【 S . A . A 】	〈ニコニコ及び記念日紹介は次回例会へ持ち越し〉

	 ◎ニコニコ基金金額　32,000 円（累計金額　626,500 円）



写真で振り返る 創立70周年記念式典（記念例会）
2020 年（令和２年）11月５日　呉阪急ホテル

70 周年記念式典を兼ねて行われた例会の会場70周年記念式典を兼ねて行われた例会の会場

2015 ～ 16年度から昨年度までの歴代会長に感謝状を贈った。
藤井清実会員の代理で、幹事だった神田健治会員が受け取った
2015 ～ 16年度から昨年度までの歴代会長に感謝状を贈った。

70周年を祝い、千福の純米生貯蔵酒で乾杯70周年を祝い、千福の純米生貯蔵酒で乾杯

過去 5年の呉 RCの活動を振り返るスライドを上映過去 5年の呉 RCの活動を振り返るスライドを上映

式辞を述べる長尾会長。コロナ禍の
現状を踏まえて「ロータリーの友情
をもってすれば不可能のことが可能
になる」と力強く語った。

式辞を述べる長尾会長。コロナ禍の

70周年実行委員会の松田委員長が閉会
あいさつ。「地区を代表する伝統クラブ
となれたのも創立会員や先輩の方々の
支援のおかげ」と感謝した


